
昨日，记者在信阳市
公交中心枢纽站项目现

场， 看到工人们依然在高
温下辛苦作业， 项目建设
正在有序推进。据了解，信
阳市公交中心枢纽站项目

定位为大型枢纽站， 涵盖
首末站、充电站，配套建设
市公交智能调度中心。 项
目建成后， 将解决我市中
心城区公交车停放及保养

问题，并提高中心城区公
共交通能力，以方便人民
群众日常生活和出行。
本报记者 邹 乐 摄

重点项目进行时
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战酷暑推进度 齐努力创佳绩
市区新七大道延长段建设工程进展顺利

信阳消息（记者 邹 乐）7月
25 日下午 4 时， 室外温度高达
36℃，在市区新七大道延长段建
设工程现场， 依然是一派热火
朝天的忙碌景象， 施工管理人
员吴宇航拿着手里的对讲机 ，
在工地各处来回走动， 给附近
的施工人员安排工作任务。

“我们分成几班倒，从早上
5 时上班，晚上 11 时下班，有时
加班到夜里两三点， 一天走的
路就有 20 多里。 ”中建一局新
七大道项目管理人员吴宇航一

边工作一边介绍。
据悉， 新七大道是我市中

心城区主干道、东西大动脉，东
起信阳高新区 ，西至南湾谭庙

村，全长 21.5 千米。 此次开工
建设的新七大道延长段建设

工程长 3.1 千米，为沥青路面。
为了早日完成任务 ，施工方日
夜兼程 ，挖掘机 、压路机 、破土
机等各种机械设备轮番上阵 ，
为了达到环保要求 ，4 台水车
和 8 台雾炮机也同时在场内
作业。

“刚来的时候，荒草丛生没
有路可走 ，开工第三天就上机
器 ， 要挖四座山 ， 任务相当
重 。 ”中建一局新七大道项目
经理郭士民告诉记者 ，新七大
道延长段建设工程是全市 30
个重点项目之一 ， 自 2017 年
11 月 16 日施工企业进场以

来 ，市重点项目办的工作人员
每天都会来现场巡视 ，遇到问
题及时解决 ，如果没有相关部
门的大力配合 ，就没有今天的
建设速度。

“新七大道延长段建设工
程建成后， 对于实现新老城区
与旅游区有效衔接， 改善交通
状况，推动南湾旅游产业发展，
具有十分重要的意义。 ”南湾湖
风景区交通局局长赵明刚告诉

记者， 在推进项目进展的过程
中，我们始终秉承高质量、快速
度、优服务的原则，严格按照进
度目标和时间节点，强化责任，
细化措施，大家齐心协力，干出
了今天的好成绩。

夜查中心城区建筑工地
市环境污染防治攻坚办要求

违规施工企业及时整改

信阳消息 （记者 孟 磊）7 月 23 日夜 20 时至 24
日凌晨 2 时， 市环境污染防治攻坚办对中心城区建筑
工地扬尘管控情况开展了集中夜查行动。

当日晚 20 时 20 分， 检查人员在市住建局建筑工
地在线监控中心，查看了在线监控设备运行情况。检查
中发现，一是值班人员存在漏岗现象。检查人员到达监
控中心 10 分钟后，值班人员才到岗。 二是监控设备运
行不正常。全市中心城区有 400 余家在建建筑工地，纳
入在线监控的工地只有 139 家，380 余个摄像头，其中
不能正常运行的有 130 余个， 且大部分摄像头安装的
位置无法有效监控整个工地的情况。 三是未建立应急
处置工作机制。现场检查未发现值班记录和监控报告，
值班人员不了解值班职责，出现问题时该如何处置，值
班人员工作态度极为消极，在线监控设备形同虚设。

检查组随后查看了建筑工地和道路施工工地 15
处，发现所有建筑工地湿法作业基本未落实，虽然大部
分工地基本按照规定施工，但是仍有 10 余处部分工地
违规施工，污染较为严重。

羊山新区新五大道中梁壹号院建筑工地， 检查人
员发现现场正在施工开挖裸土，大面积裸土未覆盖，围挡
不全，无喷淋、冲洗设施，施工道路未硬化，现场尘土飞
扬，路面积尘很厚；在中梁壹号院项目北侧路段新三路建
设工程检查时发现，现场正在施工，施工道路未硬化，未
进行湿法作业，无冲洗设备，围挡不全，现场道路积尘很
厚，过往车辆造成大量扬尘污染。 责任单位为羊山新区。

在新二十四大街市商务局对面取土点， 检查人员发
现现场正在施工，土石方开挖未进行湿法作业，车辆带泥
上路造成路面泥土较多。 责任单位为市公路局。

在金鼎安邦建筑工地， 检查人员发现现场正在施
工，围挡不全，无冲洗、喷淋设施，未进行湿法作业，施
工道路未硬化，车辆带泥上路，路面抛撒严重，现场未
见“三员”公示牌。 责任单位为市住建局。

按照我市环境污染防治工作要求， 所有建筑工地必
须落实“六个百分百”和“两个禁止”才能进行施工，但此
次夜查中发现， 这些施工工地普遍存在未进行湿法作
业、施工道路未硬化等共性问题，造成工地扬尘污染较
为严重。 个别施工工地如中梁壹号院、金鼎安邦工程项
目甚至野蛮施工、违规施工，且屡禁不止。 市环境污染防
治攻坚办要求相关责任单位对违规施工的企业必须立即

停工整改，对没有尽到监管责任的责任人必须严肃问责。

信阳消息（记者 李 海 邹 乐 马保群）
“八一”建军节来临之际 ,带着全市人民
对子弟兵的深情厚谊,7 月 26 日， 省人
大常委会副主任、 市委书记乔新江，市
长尚朝阳，市委副书记刘国栋分组走访
慰问驻信部队官兵， 畅叙军民鱼水深
情，共谋军地融合发展。

乔新江、张国晖、尚邦君、王新会、
谢天学、邵春杰一行来到 62192部队，亲切
看望慰问部队官兵, 向他们致以节日问
候, 并向长期以来关心支持信阳经济社会
发展的驻信部队和全体官兵表示衷心感谢。

在 62192 部队，乔新江一行详细了
解部队建设、军事训练、官兵生活等情
况,询问他们有什么困难需要帮助解决，
并向他们介绍我市经济社会发展情况。
乔新江说,信阳是革命老区、驻军大市和
兵源大市, 连续多届荣获全国双拥模范
城，有着拥军优属的光荣传统，军地、军
民关系十分密切。近年来,信阳经济社会
取得长足发展， 人民生活幸福安康，这
些成绩的取得凝聚着驻信部队全体官

兵的心血和汗水，特别是驻信部队积极

支持地方发展,在抗洪抢险、维护稳定等
急难险重任务上给予了大力支持，作出
了重要贡献。 当前，在习近平新时代中
国特色社会主义思想指引下，全市上下
正积极贯彻落实省委十届六次全会和

市委五届六次全会精神，紧紧围绕让中
原更加出彩的奋斗目标，坚持以党的建
设高质量推动经济发展高质量， 全力以
赴打好打赢三大攻坚战，这些都需要驻信
部队给予大力支持和帮助。衷心希望部队
官兵一如既往关心支持老区发展，为信阳
早日全面建成小康社会作出新的更大贡

献。 我们将继续发扬双拥共建传统, 共促
军民融合发展， 为驻信部队搞好服务保
障,全力支持驻信部队加快发展，为国防
和军队现代化建设再立新功,推动军政军
民关系和军地融合发展再上新台阶。

尚朝阳、曹新博、杨蕾、张中廷、郑
先明一行先后来到 32143 部队和信阳
军分区， 亲切看望慰问广大驻信官兵，
向人民子弟兵致以崇高敬意和美好祝

福，并与官兵进行座谈，了解部队建设、
军事训练和官兵学习生活等情况。

座谈会上， 尚朝阳代表市委、市人
大、市政府、市政协向驻信广大官兵致
以节日的祝贺和诚挚的慰问。 他说，信
阳是一座革命红城、生态绿城，有着光
荣的拥军传统，已连续 5 届荣获全国双
拥模范城称号，涉军维权“信阳模式”在
全国推广。 驻信部队军纪严明、作风过
硬、战斗力强。 多年来，驻信部队广大官
兵弘扬革命光荣传统， 把驻地当故乡，
视人民为亲人，顾全大局，积极支持信
阳经济建设， 全力维护地方和谐稳定，
积极参与地方脱贫攻坚和国防教育培

训工作，特别是在抢险救灾等急难险重
工作中充分发挥了突击队作用，为信阳
经济社会发展作出了突出贡献。

尚朝阳说，部队打胜仗，人民是靠
山，积极支持国防和军队建设，是我们
义不容辞的责任。 市委、市政府将进一
步强化措施， 全力服务保障军队建设，
扎实做好拥军优属、 拥政爱民工作，进
一步优化提升军营周边环境，为驻信部
队官兵工作生活提供优质保障。

刘国栋、孙同占、白永先后到航空

机务士官学校、96766 部队走访慰问，向
广大官兵致以节日的祝贺和诚挚问候，
共叙军地鱼水深情。

在与官兵座谈时，刘国栋说，信阳
作为革命老区， 有着良好的拥军传统，
已连续五届蝉联全国双拥模范城称号。
长期以来，驻信部队官兵大力发扬拥政
爱民光荣传统，积极投身信阳经济社会
建设，在重点工程、抢险救灾、扶贫济困
等实践中作出了重要贡献。 希望广大官
兵一如既往地关心支持信阳发展，多提
意见和建议， 军地共建信阳的美好明
天。 同时，我们也将全力支持部队建设，
广泛深入开展好军民共建活动，持续提
升军地融合成果，不断巩固和发展军地
共赢共建的良好局面。

驻信部队首长对信阳市长期以来

对驻信部队的关心、支持和帮助表示感
谢,表示将发扬好革命老区的优良传统，
牢记使命，勇于担当，在抓好部队建设
的同时,一如既往地支持参与地方发展,
以实际行动回报驻地党委、政府和老区
人民的关心与支持。

同叙鱼水情深 共话融合发展
乔新江等八一前夕分组走访慰问驻信部队官兵


